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COMUNICATO STAMPA 
 

RENZI: DOPO UN ANNO ANCHE LA REGIONE RICONOSCE CHE RIMINI HA 
BISOGNO DEL PATTO SULLA SICUREZZA 

 
 
“Finalmente anche la Regione si è accorta che la città di Rimini e Provincia necessitano di definire 
un patto per la sicurezza con il Governo – ha dichiarato il Consigliere Regionale Gioenzo Renzi di 
AN-PDL. 
 
Il Sottosegretario alla Presidenza Bertelli, questa mattina, rispondendo ad una nostra 
“interrogazione a risposta immediata”, in Assemblea Legislativa, ha detto che la Regione non ha 
nessuna pregiudiziale nel stipulare con le Autorità Locali ed il Governo un patto per la sicurezza per 
Rimini, a condizione che ci sia la volontà politica nel perseguirlo. 
 
Esattamente quella volontà politica che la Giunta Errani e le Amministrazioni Riminesi 
non hanno voluto avere l’anno scorso. 
Infatti – sottolinea Renzi – nel luglio scorso, quando proponemmo, il Patto sulla Sicurezza per 
Rimini, la Regione rispose che non era necessario, e nel Consiglio Comunale di Rimini, la Giunta 
Ravaioli bocciò il nostro Ordine del Giorno.  
 
Se avessimo definito il Patto per la Sicurezza l’estate scorsa, - prosegue Renzi - il Governo 
Prodi avrebbe potuto prevedere in Finanziaria le risorse adeguate ed ora non ci troveremmo 
senza i rinforzi estivi, avremmo più forze dell’ordine a presidiare la spiaggia contro l’abusivismo 
commerciale e le zone turistiche contro la microcriminalità, avremmo più telecamere in città e 
forse avremmo anche dislocato la Polizia di Stato nelle nuova Questura. 
 
A questo punto, perciò, ci auguriamo – conclude Renzi - che di fronte al problema sicurezza per 
una Provincia come Rimini ad alta intensità turistica, tutte le Istituzioni: Governo, Regione e le 
Amministrazioni Locali, indipendentemente dalle appartenenze politiche, definiscano una volta per 
tutte quali risorse finanziare, umane ed organizzative necessitano a e Provincia per renderle sicure 
ai residenti e ai turisti.” 
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